10/01/20

Prensa: Diaria

Tirada: 250 Ejemplares
Difusión: 250 Ejemplares

Cdd: 13004100

√ Págir

Sección: REGIONAL Valor: 17.866,12 € Área (cm2): 497,9 Ocupación: 60,6 % Documento: 1/1 Autor: Marcos Contreras - Ávila Núm. Lectores: 1000

El rector de la Universidad de Salamanca (USAL) visita el campus de Ávila para analizar y estudiar los futuros proyectos de promoción, oferta de titulaciones e internacionalización que se quieren poner en marcha

## Rivero pide al nuevo Gobierno más fondos que impulsen «la calidad y excelencia» universitaria

## Marcos Contreras - Ávila

Favorecer y motivar «la calidad y la excelencia» universitaria. Por esto es por lo que apuesta el rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Ricardo Rivero. Y por ello, pide al nuevo Gobierno de España, de Pedro Sánchez, un incremento de los recursos así como el desarrollo de una carrera profesional.

Asimismo, solicitó al Ejecutivo que aborde «las modificaciones normativas que se estaban preparando y que se vieron interrumpidas por la situación de transitoriedad en la formación del Gobierno».

Rivero visitó el campus de Ávila para tratar sobre proyectos de promoción, oferta de titulaciones e internacionalización, recordó al Gobierno que hay «toda una agenda pendiente de reformas estructurales y de inversión en ciencia e innovación y en educación superior» por lo que reclamó que se dé continuidad a esas políticas públicas «tan necesarias».

De la misma manera respaldó la creación de un ministerio de Universidades aunque consideró «preferible» la gestión conjunta con investigación, innovación y ciencia como «una posición plausible y razonable» porque la separación de ambos espacios pue-



El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, visita Ávila

de generar «descordinaciones de gestión», informa Ical.

El rector habló de la reunión mantenida con responsables de los dos centros emblemáticos del campus de Ávila, la Escuela de Educación y Turismo y la Politécnica Superior, en la que detectaron oportunidades en varios países de atracción de estudiantes extranjeros y también el trabajo que se hará en algunas áreas próximas en el sur de Madrid

para la captación de estudiantes. En la Escuela de Educación y Turismo recordó que hay un grupo importante de estudiantes chinos que la sociedad abulense ha acogido, pero también puso sobre la mesa la detección de «un interés creciente por las titulaciones de ingeniería» por parte de estudiantes de Marruecos. Además, seguirán intentando cambiar «esa cultura de déficit de estudiantes españoles y europeos de

las carreras de ingeniería porque Europa y España los necesita».

Rivero, a su vez, se refirió a la posibilidad de nuevos títulos para incrementar «la oferta académica de calidad» que ya existe en el campus

En la Politécnica la mirada está puesta en todo lo que tiene que ver con las energías renovables, eficiencia energética y la transición ecológica como una de «las líneas prioritarias».

## Ayudas para acciones de cooperación al desarrollo

El Servicio de Asuntos de Sociales de la Universidad de Salamanca (USAL) abre la XII convocatoria de ayudas para realizar acciones de cooperación universitaria para el desarrollo social. El programa cerrará su plazo de admisión de solicitudes a las 14 horas del 17 de enero. contando con una dotación de 20,000 euros. de los cuales la máxima financiación por proyecto es de 8.000 euros. La subvención está financiada exclusivamente por el Fondo de Cooperación de la USAL, que se nutre de las campañas «Euro Solidario».